
Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Informationen zum aktuellen Ebola-Ausbruch in Westafrika

Düsseldorf - 14.08.14

VON: ADRIANE GRUNENBERG

14.08.2014 – Die Klinik für Gastroenterologie, Hepatologie und Infektiologie des Universitätsklinikums Düsseldorf hat auf ihrer Internetseite die häufigsten Fragen und Antworten zum aktuell größten Ebola-Ausbruch in Westafrika zusammengestellt.

In den Ländern Guinea (Conakry), Sierra Leone, Liberia und Nigeria geht man von bisher über 1.800 Infizierten und über 1.000 Todesfällen aus. Trotz intensiver Bemühungen auch internationaler Organisationen ist es immer noch nicht gelungen, den Ausbruch unter Kontrolle zu bringen. Lesen Sie

[hier](#) mehr.